



Ex académico de la UNAP recibe el Premio Nacional de Historia 2024

El Dr. César Ross, ex académico e investigador del Instituto de Estudios Internacionales (INTE) de la Universidad Arturo Prat (UNAP) y actual académico de la Universidad de Santiago de Chile (USACH), fue condecorado con el Premio Nacional de Historia 2024.

Nacido en 1962, Cesar Ross es profesor de Historia y Geografía de la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación (UMCE) y posee un Magíster en Historia y un Doctorado en Estudios Americanos, mención Relaciones Internacionales, ambos de la USACH. Su labor investigativa se ha centrado en las relaciones bilaterales entre Chile y Japón, revelando cómo, durante el Régimen Militar, la política exterior hacia Japón trascendió lo económico, adoptando un enfoque civil-pragmático que influyó en las relaciones con otras regiones asiáticas y en la política exterior chilena en general.

A lo largo de su carrera, Ross ha obtenido cerca de 30 fondos concursables para investigar en Chile, Corea del Sur y Japón. Ha publicado 82 trabajos, incluyendo libros, capítulos y artículos académicos, distribuidos en 17 países y traducidos a idiomas como inglés, portugués,

ruso y turco. Además, ha desempeñado roles destacados, como académico del Instituto de Estudios Internacionales de la Universidad Arturo Prat, durante los años 2001 al 2007, director del Doctorado en Estudios Americanos de la USACH y presidente de la Asociación Chilena de Historia de las Relaciones Internacionales.

César Ross Orellana fue galardonado con el Premio Nacional de Historia 2024, en reconocimiento a su amplia y significativa contribución a la historiografía nacional, especialmente en los campos de la historia económica y las relaciones internacionales.

Este premio resalta la destacada trayectoria del Dr. Ross, subrayando su aporte esencial al estudio de la historia de Chile, en particular en su vinculación con la región Asia-Pacífico. Además, pone de relieve la importancia de enfoques amplios y profundos en la investigación histórica y en el análisis de nuestras relaciones internacionales.

El premio recibido por el Dr. César Ross se une al otorgado al Dr. Sergio González Miranda, quien fue académico de la UNAP durante más de 20 años y obtuvo el Premio Nacional de Historia en el año 2014.

